
               

Città di Minturno 
Medaglia d’Oro al Merito Civile    
Provincia di Latina  

 

 

SEDUTA DEL 08. 11. 2022– giusta convocazione prot. N. 32812 del 03.11.2022 
 
OGGETTO: 7 ^ Commissione “Lavori Pubblici – Trasporti - Programmazione ” 
PARERE di cui all’ordine del giorno: 
 
1) Sistemazione piano viario tra Via F.Signore e Via P. Fedele (pista ciclabile) 
2) Relazione riguardo opere in itinere (marciapiedi, Largo 20 agosto) 
3) Varie ed eventuali 

 
Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
Visto l’art. 18 Statuto Comunale: 
Vista DCC n. 54 del 23.10.2021 avente ad oggetto “la costituzione delle Commissioni Consiliari 
permanenti”; 
 
Il Presidente della 7^ Commissione Consiliare Cons. Francesco Sparagna effettua l’appello dei 
presenti: 
 
risultano presenti i seguenti Consiglieri Comunali componenti della 7^ Commissione Consiliare 
permanente 
         Presente / Assente  

1) Cons.re Daniele Sparagna;     Presente 
2) Cons.re Pietro N. D’Acunto;     Assente 
3) Cons.re Francesco Larocca;     Presente 
4) Cons.re Nicolò Graziano                                                       Presente 
5) Partecipa alla seduta il Cons. Massimo Moni                       Presente  

   
  

Si da atto che, a richiesta e cosi come previsto dagli artt. dall’art. 9 del vigente Regolamento del 

Consiglio Comunale, partecipano alla seduta i sigg.ri: Responsabile del Servizio n.6 Arch.Cristiana 

Altieri e l’Assessore all’Urbanistica Luca Salvatore  

………………………………………………………………………………………………………. 

 

 

Il Presidente della commissione apre i lavori alle ore 17:30 per la discussione del primo punto 

all’ODG.  

L’Assessore Luca Salvatore informa la commissione di aver avuto un incontro con il comitato 

Colombo per rassicurare i cittadini in merito alla sicurezza ed al traffico conseguenti al mutamento 

dell’afflusso di circolazione dei veicoli. Inoltre è stato richiesto di apporre già da subito i sensi unici 

di marcia che interesseranno Via C. Colombo e le traverse annesse attraverso la variazione del PUT 

e la valutazione della costruzione di una rotonda per evitare lo stop dei veicoli per la svolta. 

I Consiglieri Moni e La Rocca Chiedono se la decisione di invertire il senso di marcia su Via C. 

Colombo in direzione Napoli – Roma sia stata una valutazione e decisione dell’Amministrazione o 

una richiesta dei cittadini, La Rocca fa notare che nonostante siano stati presentati differenti scenari 

da poter valutare per attuare il progetto della pista ciclabile il sito è stato prima di conoscere con 

certezza il senso di marcia l’assessore informa che oltre la decisione dell’Amministrazione, che è 

ancora in fase di valutazione, è stata avanzata una richiesta da parte dei cittadini non solo quelli 

appartenenti al comitato Colombo ma anche dai Balneari. Il Consigliere Graziano espone una serie 
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di problematiche relative al cambio dell’afflusso di circolazione su via Colombo relative al traffico, 

alle tubature e fognature sottostanti il manto stradale nei pressi della pineta, alla sicurezza nei pressi 

del Palazzetto dello Sport e delle altre attività caratterizzate dalla presenza di anziani e bambini e 

contesta le tempistiche dei lavori e le omesse previsioni per la messa in sicurezza del suddetto tratto 

stradale. La discussione in merito al primo pinto all’ODG viene rimandata a studi successivi e 

necessari che saranno effettuati dall ???? Mancini  

Si passa al secondo punto all’ODG l’Arch. Cristiana Altieri specifica che i lavori di Largo XX 

Agosto sono stati rimandati ma che adesso esso versava in uno stato di emergenza per cui si è 

deciso di adoperare i contributi del Ministero dell’interno per la messa in sicurezza e il decoro 

urbano. L’intervento risulta essere fatto nei tempi, i lavori riprenderanno domani e perdureranno per 

almeno 15 giorni.  

Il Consigliere Nicolò Graziano interroga la commissione sullo stato delle opere riguardanti i 

marciapiedi in Via Miano, l’Arch. Altieri risponde che l’assenza della direzione dei lavori e gli 

incrementi dei costi dei materiali hanno portato a complicazioni maggiori. Il fermo dei lavori c’è 

stato in quanto questi non sono stati contabilizzati, adesso abbiamo bisogno di un nuovo direttore 

dei lavori per effettuare una perizia variante. La ditta ha intenzione di chiudere i lavori con 20 giorni 

di lavorazione. Mentre il ripristino dell’illuminazione può essere obbligatoriamente effettuato 

successivamente al completamento dei marciapiedi. Complessivamente i costi si aggirano intorno ai 

350 mila euro per completare il cantiere aperto. 

 

La seduta è sciolta alle ore 19:00 

 

 

 

Letto, firmato e sottoscritto 

     

1) Cons.re Francesco Sparagna;      

2) Cons.re Daniele Sparagna;      

3) Cons.re Pietro N. D’Acunto;      

4) Cons.re Francesco Larocca;      

6) Cons.re Nicolò Graziano                                                        

             

 

 

                                                                                  Il Presidente della 7^ Commissione Comunale

         Cons. Francesco Sparagna 
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